

El colegio Reyes Católicos lleva la experiencia Erasmus a Eslovaquia por primera vez

21/02/2024



Imagen de los estudiantes.

Los estudiantes de 6º de Primaria del Colegio Reyes Católicos se embarcan en un emocionante viaje Erasmus a Krupina, Eslovaquia. Es la primera vez que alumnos de Primaria de Petrer participan en una experiencia de este tipo, ampliando horizontes personales, culturales y educativos.

El CEIP Reyes Católicos es el primer centro de educación primaria en la zona designado como centro acreditado

Erasmus +, lo que permitirá ofrecer experiencias educativas internacionales en el futuro. Desde la directiva esperan que esta iniciativa contribuya a formar a los alumnos como ciudadanos del mundo, abiertos, tolerantes y preparados para enfrentar los desafíos globales del siglo XXI. El programa Erasmus busca no solo el aprendizaje académico, sino también la comprensión intercultural.